

Addictologie à la MdU: plusieurs réunions d'informations animées par des membres de groupes d'entraide

Le partenariat entre la Maison des Usagers (MdU) et les équipes d'addictologie de Saint-Denis (en particulier l'équipe de liaison et de soins en addictologie - ELSA) continue de se développer.

La MdU accueille déjà depuis plusieurs années, chaque mercredi de 11h30 à 12h30, une réunion d'information, de réflexion, de partage d'expérience et de ressources ouverte à toute personne concernée par la question de la dépendance à un produit (patients, famille, soignants, membres de groupe d'entraide ...).

Elle accueille désormais deux autres réunions d'information, les 1^{er} et 2nd mardi de chaque mois, de 17h à 19h, animées par des membres de groupes d'entraide :

- Le 1^{er} mardi de chaque mois, une réunion d'information pour les familles et ami-e-s de malades dépendants à l'alcool, animée par des membres de groupe AI-Anon/AI-Ateen.
- Le 2nd mardi de chaque mois, une réunion d'information pour toutes les personnes dépendantes à un produit, quel qu'il soit, animée par des membres de groupes des Narcotiques Anonymes.